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Conselho Geral Extraordinário 

Ata nº6 de 2022_2023 

Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e vinte e três, pelas dezoito horas, reuniu na escola sede do 

Agrupamento de Escolas Vale Aveiras, o Conselho Geral, sob a presidência de Sofia Marques, com a presença 

dos seguintes elementos:------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nome Em representação de: Presença 

Cristina Sousa Câmara Municipal de Azambuja Presente 

Filipa Franco Câmara Municipal de Azambuja Presente 

Tânia Reis Câmara Municipal de Azambuja Presente 

Gabriela Costa C. Local – Centro Social e Paroquial A. Cima Falta justificada 

Sérgio Alexandre C. Local - J. Freguesia Aveiras de Cima Presente 

Horácio Abreu C. Local - J. Freguesia Vale Paraíso Presente 

Lourença Simões Diretora Presente 

Ana Cristina Isidro Docentes Presente 

Carlos Mocho Docentes Falta injustificada 

Fátima Jesus Deus Docentes Presente 

Maria Rute Fonseca Docentes Presente 

Patrícia Machado Docentes Presente 

Pedro Jesus Docentes Presente 

Sérgio Troeira Docentes Presente 

Maria Graça Vicente Pessoal não docente Presente 

Susana Abreu Pessoal não docente Presente 

Sofia Marques  Pais e Enc. de Educação Presente 

Maria Couceiro Pais e Enc. de Educação Presente 

Marco Carvalhal Pais e Enc. de Educação Falta justificada 

Sílvia Vítor Pais e Enc. de Educação Presente 

Rita Torrão Pais e Enc. de Educação Falta injustificada 

Vanessa Valente Pais e Enc. de Educação Falta injustificada 

Deu-se início à reunião com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------------------- 

Ponto Um: Aprovação da Ata nº 2 de 2022/2023;------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto Dois: Aprovação do  Relatório Gerência 2022;--------------------------------------------------------------------------------  

Ponto Três: Aprovação das Linhas Orientadoras para a elaboração do Orçamento 2023;--------------------------------- 
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Ponto Quatro: Outros assuntos.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No que diz respeito ao ponto um da ordem de trabalhos, a ata número dois foi aprovada por unanimidade.------- 

Relativamente ao ponto dois, a Diretora do Agrupamento apresentou o documento “ Relatório Conta de 

Gerência 2022”, tendo informado os conselheiros que de facto o diretor não tem grande autonomia financeira. 

Salientou as receitas do ano 2022 face a 2021, verificando-se um aumento de cerca de sessenta e oito mil para 

noventa mil euros (arredondadamente). Este aumento de receitas deveu-se ao facto de terem sido solicitadas 

verbas para equipamento à DGESTE. As receitas provenientes de iniciativas como feiras e mercadinhos serviram 

para investimento em materiais e equipamento solicitado pelos vários departamentos. Os ciclos de ensino com 

maior investimento foram o 2º e 3º ciclos que se deveu ao pedido de verbas extra à DGESTE para cacifos e 

equipamento da sala de alunos e refeitório. O Clube de Ciência Viva arrecadou uma verba bastante generosa, de 

cinco mil e setecentos euros, entre outros investimentos que foram sendo feitos, seja a partir de receitas 

provenientes de atividades seja de verbas transferidas pela DGESTE ou pela autarquia. Os Conselheiros tiveram 

oportunidade de se pronunciar sobre o documento, não tendo efetuado qualquer pedido de esclarecimento. O 

documento foi aprovado por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Chegado ao ponto três da ordem de trabalhos, a Presidente do Conselho Geral apresentou o documento com as 

linhas orientadoras para a elaboração do orçamento de 2023 questionando se algum conselheiro queria 

acrescentar ou alterar algum ponto. O Conselheiro Horácio Abreu alertou para o facto de as luzes da escola 

básica de Aveiras de Cima ficarem acesas durante a noite, sobretudo ao fim-de-semana. Dado que nenhum 

conselheiro apresentou mais dúvidas ou propostas foi submetido o documento a aprovação, tendo sido 

aprovado por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No último ponto da ordem de trabalhos, outros assuntos, foi colocada à consideração dos conselheiros a 

aprovação das férias da senhora Diretora. Este documento só foi apresentado agora considerando a dificuldade 

que a Diretora tem, atualmente, em definir qual o seu período de férias e porque a Professora Milena se 

encontra com baixa médica, por doença, há situações que requerem a sua presença e que são inesperadas, 

porque por vezes é necessário submeter determinada documentação em plataformas. Neste sentido solicitou a 

senhora Diretora que pudesse alterar alguns períodos agora sujeitos a aprovação para responder a eventuais 

necessidades não previstas da sua presença, comprometendo-se a informar este órgão no caso de alguma 

alteração se verificar. A Diretora informou que a sua substituição está assegurada por outros membros da sua 

direção. Submetido a aprovação, foi aprovado o documento por unanimidade.--------------------------------------- 

 A Diretora informou ainda neste ponto da ordem de trabalhos que no dia dez de Janeiro o agrupamento 

recebeu da Agência para o Desenvolvimento e Coesão um pedido de pagamento de 5391,56€ relacionado com 

o POCH de um CEF que foi realizado nos anos letivos de 2018 a 2020, período relativo à anterior gestão. Esta 

verba refere-se a despesas efetuadas pelo anterior Diretor que não foram consideradas elegíveis. Foi 
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comunicado ao IGEFE que o agrupamento não tinha verba para fazer face a esta despesa e esta entidade 

autorizou que fosse requisitada a mesma. Para já ainda não há certeza se esta verba foi apenas adiantada e se 

terá de ser reposta, com implicações no orçamento ou não.----------------------------------------------------------------- 

Ainda neste ponto da ordem de trabalhos, foi apresentado e apreciado o Relatório do Plano Anual de Atividades 

do primeiro semestre deste ano letivo, tendo havido seis atividades das setenta e uma previstas que não foram 

realizadas mas foram agendadas para outro semestre. Destacam-se as comemorações de dias festivos, sendo 

que os resultados dos questionários do grau de satisfação são de “muito bom”. Considera-se que tem havido 

uma boa dinâmica nas atividades propostas que requerem um grande envolvimento e esforço de todos os 

agentes educativos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar, a Presidente do Conselho Geral deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a 

presente ata que depois de lida foi aprovada por todos os presentes. ---------------------------------------------------- 

 

A secretária                                                    A Presidente do Conselho Geral 

____________________                                                _______________________________ 
(Sílvia Vítor)                                                                 (Sofia Marques de Andrade Nunes) 

 


